

or de

Pri-

Ma

asa a

anca

Salas

Area

insel-

pasa

ecur-

ona

e 20

ctor

parte

orán

orga-

ctiva a la 2015,

se

lidao de entipri-

rtirá

esta-

1 25

de

guel de



DÍAS

# El Colegio de ingenieros técnicos industriales celebra su día grande

El pasado viernes 13 de mayo los ingenieros técnicos industriales de les Illes Balears celebraron el tradicional Día del Colegiado con un encuentro en el Hotel Catalonia Majorica de Palma. Presidieron el acto Juan Ribas, decano del Colegio Oficial de peritos e ingenieros técnicos industriales de les Illes Balears (Coeti), y José Antonio Galdón Ruiz, presidente del Consejo General de la Ingeniería Técnica Industrial de España (Cogiti) y de la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales de Es-

Los ingenieros técnicos industriales de las Islas celebraron en Palma su día con una conferencia de José Antonio Galdón, quien hizo un repaso de la historia de la ingeniería en nuestro país desde sus orígenes hasta nuestros días. Manifestó que, en la actualidad, el título académico es importante pero no lo es todo en la vida profesional, y como tal será necesario evolucionar y dejar a un lado el título académico como único elemento para la identificación profesional, porque ni todos los que tienen el mismo título son iguales profesionalmente, ni todos los que tienen mayor titulación tienen por qué tener necesariamente más cualificacio-

nes profesionales. Juan Ribas, decano del Colegio en Balears, saludó a los asistentes, animó a los nuevos colegiados, rindió un homenaje a los compañeros fallecidos y a los que cumplen las bodas de plata o de oro y entregó las distinciones honoríficas.

Cerró el acto con unas palabras Bartomeu Morro Oliver, director general de Política Industrial del Govern de les Illes Balears, manifestando su convencimiento de que si la ingeniería industrial protagonizó la revolución industrial del siglo XX, también tendrá un papel protagonista en la actual revolución tecnológica.



#### La Agencia Tributaria balear explica el impuesto turístico en Menorca

La directora general de la Agencia Tributaria de Balears (ATIB), María Antonia Truyols, participó el martes día 17 en la jornada informativa organizada por la Asociación de Empresas de Viviendas Turísticas de Menorca (Viturme) para informar sobre las obligaciones que derivan de la aplicación del impuesto sobre las estancias turísticas. Viturme considera que algunas cuestiones no quedan claras y que la ley presenta incoherencias.

### Iberia Express estrena su ruta Mallorca-Stuttgart

Iberia Express empieza a volar entre Mallorca y Stuttgart este sábado 21 de mayo como parte de su programa de verano 2016. La aerolínea ofrece dos frecuencias semanales entre ambos destinos, con operación los martes y los sábados. Asimismo, la compañía ha retomado este viernes la ruta Eivissa-Madrid. con una media de 9 frecuencias semanales, llegando a 12 durante el mes de agosto.

Para contactar con esta sección: Envíe sus redaccion@eleconomico.com



# 13,63

Retraso medio en los pagos de las empresas Las empresas de Balears registraron durante el primer trimestre de 2016 un retraso medio en los pagos de 13,63 días sobre los plazos pactados, según Informa. Baja 2,45 días respecto al mismo periodo de 2015 y se sitúa por debajo de la media nacional (14,10 días). Casi el 50% de los pagos en las Islas se realiza dentro del tiempo acordado. Canarias registra la peor práctica con 19,34 días de retraso.

### Manifiesto a favor del inicio del cambio de modelo económico en 2017

Las fundaciones Ateneu Pere Mascaró, Emili Darder y Fundació Gabriel Alomar presentaron la pasada semana un manifiesto conjunto en defensa de un nuevo modelo económico sostenible, competitivo, cooperativo e inclusivo. Sugieren que el Govern lidere un debate abierto a toda la sociedad y que, fruto del consenso, se apruebe en 2017 un plan estratégico con medidas a corto, medio y largo plazo para el cambio de modelo.



## **Exito del I Congreso** Autonómico de Formación Continua de Forempresa

El viernes día 13 Forempresa celebró con gran éxito el I Congreso Autonómico de Formación Continua dirigido a

centros de formación y empresas del sector. Inauguró la jornada el director general de la entidad Jordi Mora y siguió con diferentes ponencias de personajes destacados sobre el sector de la formación.



# Cajamar ayuda a pymes a dar el paso de la internacionalización

El miércoles día 18 tuvo lugar en la sede de Grupo Cajamar en Madrid el acto de presentación de la nueva Plataforma Internacional Cajamar para dar respuestas a las necesidades de las pymes v cooperativas exportadoras agroalimentarias. DHL, Coface, Cuatrecasas, Deloitte, Kompass, ESIC, ICEX, Informa, Cofides, Anthelex International. Generali, Orfisa, Tufinanziacion y Afi serán las 14 empresas especializadas en servicios internacionales a través de las cuales Cajamar ofrecerá una línea de servicios integrales para apoyarles en su acceso a nuevos mercados. Con ellas ha suscrito acuerdos en materia de logística internacional y gestiones aduaneras, cobertura de riesgos de crédito, asesoramiento contractual y

fiscalidad internacional, auditoría y consultoría, obtención de informes de clientes internacionales, marketing online y posicionamiento de marca, formación directiva especializada, apoyo a la promoción internacional. consultoría de inteligencia económica y gestión de riesgos, seguros de transportes y mercancías, consultoría en licitaciones internacionales, gestión de financiación pública y gestión de los riesgos de cambio. La Plataforma Internacional Cajamar ofrece, además de diferentes productos financieros, estos servicios integrales para ofrecer soluciones específicas a las necesidades de sus clientes en sus estrategias de internacionalización, así como en sus actividades de exportación e importación.